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Début : 10 heures 
 
Le compte rendu de la réunion du 06 janvier est voté à l’unanimité. 
 
 

 Informations de Thierry ALBERTIN : 
 
- La convention avec la Fédération a été signée pour une année (janvier à 

décembre). Gros travail d’Eric pour une signature il y a trois semaines. Toutes 
les ligues pourront être aidées.  
Maintien du montant avec un bonus possible si les indicateurs sont atteints. 

- Bravo à Gilles GONTIER qui a organisé une coupe féminine des ministres 
féminines, et la venue du président de la FFTT pour demander une salle 
spécifique. 

- Pole de BOULOURIS : des informations complémentaires seront apportées plus 
bas. Ce sera la dernière saison sous la forme actuelle. 

- La ligue a obtenu des places pour les Jeux Olympiques (40 au total). Un 
document circulera dans la journée afin de vous positionner. La liste doit être 
envoyée au plus tard le mardi qui suit la réunion. 

- Gérard LONGETTI, qui a représenté la ligue lors de l’assemblée générale du 
CROS, a signé le manifeste contre les violences dans le sport. Il faudra le contact 
de la ligue sur le flyer de la FFTT, pour le distribuer à l’assemblée générale. 

 
 Intervention du directeur : 

 
- Les statistiques à ce jour sont présentées. Très bonne dynamique avec 2/3 des 

clubs qui sont en progression, 16 % de féminines. Une présentation en 
assemblée générale des clubs qui ont des fonctionnements différents pourrait 
être une bonne idée. A voir. 

- Ping tour : rappel des 4 étapes à venir : soirée du 24, journée du 25 mai à SALON, 
journée du 28 septembre à AIX pour les étapes de niveau 1 et le 15 juin à 
AUBAGNE, le 28 août à BERRE pour les étapes de niveau 2. 

- Un stage vers l’emploi niveau XXL dans les locaux du conseil départemental des 
Bouches du Rhône va avoir lieu le 28 mai. Un autre de taille traditionnelle aura 
lieu à L’ISLE SUR LA SORGUE en novembre 2024. 

- Participation au salon de l’étudiant avec du Ping VR assuré par les spécialistes 
formés et financés par le CROS et la Région Sud. 

- Des tables en extérieur ont vu le jour à FREJUS, ST RAPHAEL, ST DIDIER (prés de 
PERNES), dans un parc à MARSEILLE. 

- Animation de tennis de table lors du meeting aérien sur la base aérienne 
d’ISTRES les 27 et 28 septembre 2024 (25 000 personnes par jour attendues). 
 

 Point sur les formations : 
 

- Les formations fédérales sont en hausse, avec 5 candidats pour les formations 
BPJEPS et 3 candidats DJEPS, 26 Animateurs Fédéraux, 44 Initiateurs de Clubs, et 
7 inscrits à l’Entraîneur Fédéral. 
Dans le cadre des formations BPJEPS, la formation sport santé a eu lieu à FOS. 
Cette formation a été ouverte aux extérieurs que voulaient se former. 
 

Présents : 
- Th. ALBERTIN 

-  E. BARTZ  

- M. DORDOR 

- A. GEBLEUX  

- JL. GUILLOTEAU 

- JM.  LAUGA 

- G. LIEVREMONT 

- G. LONGETTI 

- O. PERRET 

- E. PEREYROL 

- A. PIETRI  

- S. SELLIEZ 

- S. TRENS 

- F. VAGNER 

- I. WEGEL 

 

 

 

 

Excusés : 
- M. FELICI 

-  D. GERONIMI 

- N. IONNIKOFF 

- S. POIRRIER  

- M. VASSALLO 

 

 

Absents : 
- G. FARCE  

 

 

Invités : 
- C. GEBLEUX 

- E. MASSON 
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- 7 formations d’Arbitre Régional (5 en présentiel et 2 en visio). Les dernières ont 
eu lieu à ENTRAIGUES et MANOSQUE ; 5 formations de JA1 ; 1 formation JA3 en 
collaboration avec la ligue OCCITANIE : 6 candidats dont 2 abandons. Sur les 4 
restants, 1 candidat vient de la ligue. Validation de la pratique lors des finales par 
classement à PERNES ou sur le tournoi de NICE. 
Il reste à venir une formation continue JA et une formation SPIDD à caler. 
Un problème est survenu lors des formations AR et JA1 à MANOSQUE. Une 
réponse sera faite par écrit aux personnes ayant envoyé un courrier de 
réclamation. 
 

 Point des responsables de commission : 
 
- Réception d’un devis que Fabienne VAGNER a demandé concernant la mise en 

place d’un matériel de visio-conférence. Eric BARTZ se renseigne sur un 
deuxième fournisseur. 

- Commission sportive : Jean Marie LAUGA 
Le championnat est presque terminé. Quelques rencontres déplacées, dues aux 
intempéries.  

- Marc FELICI a eu la réponse de la FFTT concernant notre article 1 du règlement 
du championnat par équipes : « un JA1 devant officier au moins une fois » n’est 
pas plus dérangeant « qu’un JA1 peut officier 7 fois ». 

- La réunion « calendrier » pour la saison prochaine est prévue le 2 ou 3 mai 
prochain. 

- Commission des féminines : Fabienne VAGNER 
Très peu de clubs communiquent et ouvrent les organisations au niveau de la 
ligue. Un état des lieux serait utile, un questionnaire dédié aux comités et aux 
clubs sera envoyé en juin. Réflexion autour de la création d’une compétition 
dédiée aux jeunes licenciées en loisir (mini coupe féminine, …) 

- Critérium Fédéral : 1439 inscrits, soit une augmentation de 5.5 %. 
- Assemblées générales des comités : 

CD04 : 8 juin, CD06 : 15 juin, CD13 : 28 juin, CD 83 : 15 juin, CD84 : 10 juin. 
- Les Inter comités auront lieu les 29 et 30 juin à PERTUIS. La table de juge 

arbitrage sera composée de Eric BARTZ, Marc FELICI et Sébastien PASTOR. 
- Un WTT aura lieu à MONTPELLIER du 22 au 27 octobre 2024. 
- SPID2 Emploi : un travail fédéral est en cours pour avoir une cartographie de tous 

les emplois sur les ligues et comités. 
- CQP, nouvelle version : une première promotion a eu lieu à PARIS. 

 
 Pole de BOULOURIS : 

 
- Pour la saison prochaine, Eric ANGLES sera remplacé par Guillain ROUGON au 

niveau des entraînements. La coordination sera gérée par Eric MASSON. Afin de 
soulager son emploi du temps, le recrutement d’une personne chargée de la 
communication et du développement devient nécessaire. 
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 Subvention ANS : 
 

- Reconduction des personnes constituant la commission et le groupe de travail. 
- Problème concernant certaines complétudes de dossier : au niveau national, 

avec les 16 demandes, la ligue est dans la norme. Au niveau des comités, avec 
seulement deux comités qui font la demande, la ligue se retrouve en dessous de 
la norme. 

- 11 dossiers clubs retenus. La proposition de répartition a été envoyée à la 
Fédération. 

- Dossier ligue : baisse de 2000 € sur la part fixe. Sur le Ping Inclusif, tout dépendra 
du montant de la subvention pour aider les prisons. 
 

 
La prochaine réunion aura lieu à PERTUIS le samedi 29 juin 2024. 

 
Fin de la réunion à 16 heures 30. 


